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Indicação: 117 / 2009 

Senhor Presidente INDICO à Mesa, na forma regimental, e depois de ouvido o Douto Plenário de
Deliberações, o envio de expediente ao Prefeito Municipal Jocelito Krug, com cópia ao Secretário
Municipal de Desenvolvimento Econômico e Meio Ambiente Edson Borges, ao Presidente da ACIAC
(Associação Comercial e Industrial de Chapadão do Sul) Paulo Henrique Gonzaga e ao Diretor da
FACHASUL Wilton Paulino Júnior, solicitando que seja formado um Comitê Gestor, para avaliar o
impacto causado pelas Usinas Sucroalcooleiras ao município.

JUSTIFICATIVA

Vejo como necessário, um "Plano de Ação" entre a Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Econômico e Meio Ambiente e a Associação Comercial e Industrial de Chapadão do Sul, em parceria
com a FACHASUL e o SEBRAE, para avaliar, discutir e propor ações, sobre o impacto que as Usinas
Sucroalcooleiras trazem ao nosso município. Além disso, temos que potencializar os pontos fortes, as
oportunidades de investimentos e a geração de empregos, e, com o envolvimento dos acadêmicos de
Administração de Empresas, poderemos levantar um diagnóstico e propormos medidas para alguns
problemas que merecem destaque na educação, saúde, segurança pública e assistência social. Sala
das Sessões, 21 de Agosto de 2009. Ver. Prof. Guerino

   
Sala das Sessões, 21 de Agosto de 2009

Guerino Perius
Vereador(a) - PSDB
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